

Denguin : la chorale chante pour les 40 ans de la Banque alimentaire



Les choristes et musiciens lors de leur prestation au Palais Beaumont de Pau.

Laure-Anne Saillard

A Chœur et Accords a donné un concert pour remercier les bénévoles de l'association lors de l'assemblée générale annuelle au Palais Beaumont de Pau.

À l'occasion des 40 ans de la Banque alimentaire Béarn et Soule, la chorale de Denguin, A Chœur et Accords, a donné un concert pour célébrer et remercier les bénévoles présents sur le terrain toute l'année.

Lors de cette assemblée générale annuelle, le Palais Beaumont de Pau a cédé gracieusement, à titre très exceptionnel, ses beaux locaux pour aider à réunir les administrateurs, adhérents et bénévoles lors de cet anniversaire remarquable.

La chorale denguinoise participait ainsi pour la deuxième fois à la vie de la Banque alimentaire Béarn et Soule, et gageons que cela se reproduira dans le même état d'esprit festif et solidaire.